

# UN FLASH ARTISTIQUE

## INITIATIVE SOLIDAIRE

Le projet original d'artistes italiens

Le dimanche 30 octobre 2016, à 7h40 heure locale, un séisme de magnitude 6.5 s'est produit près de la jolie ville de Norcia (au centre de l'Italie). Pas de victimes, mais de gros dégâts matériels, notamment sur de nombreux bâtiments historiques.

Depuis, "Matite in Viaggio", association de carnettistes (de voyage) basée près de Venise, réalise un suivi artistique des réfections pour accompagner le retour progressif à la normale de la vie locale.

Les dessins sont exposés à Norcia, à partir de juillet 2018. Les bénéfiques iront à l'aide locale. Belle initiative !



Dessins réalisés en juillet 2017 par Giovanni COCCO, membre de l'association (© Matite In Viaggio)

Th0-3

MatiteInViaggio

0,75 x 2,50 m

ech 1/2